

# El PT gastó \$12.6 millones en su congreso de septiembre

**NÉSTOR JIMÉNEZ**

Para realizar su 38 seminario internacional en septiembre pasado, el PT gastó 8.1 millones de pesos en contratar un salón y servicio de banquete en un hotel en Paseo de la Reforma, junto con el servicio de hospedaje para los invitados provenientes de varios países.

De acuerdo con los contratos difundidos por transparencia, el PT pagó más de 6 millones 843 mil pesos en la “renta de habitación, equipo de audio y video, *room service*, banquetes, *coffee break*, renta de Internet y misceláneos”, para el acto del 25 al 29 de septiembre pasado, denominado “Partidos y una nueva sociedad”.

En el documento no se detalla la cantidad de invitados, aunque en su sitio web destacó que contó con ponentes de los cinco continentes.

Además, ese partido destinó un millón 307 mil pesos en otro contrato de hospedaje relacionado con este mismo evento con una agenda turística. En él no se aclara en qué hotel fue ni el número de habitaciones. En cambio, se establece que el prestador del servicio está obligado a mantener confidencial cualquier información.

El PT firmó otros dos contratos, uno por boletaje de transporte por 4.3 millones de pesos, y otro por 242 mil 440 pesos, ambos para el mismo mes en que realizó el seminario, aunque no se aclara si fueron para los viajes de los asistentes.